

Barcelona de 3 de Marzo de 1953.

AL S. I.

París.

Estimados camaradas:

En vuestra carta del 23 acusais recibo, de una serie de cartas que os hemos remitido. Posteriormente (con fecha 20 de febrero) se os ha remitido más documentación. Esperamos que la habréis recibido. No dejais de acusar recibo. Preferimos, en este momento, pecar por exceso de información, que por defecto, aun que ello es de trabajo. La causa de no haberos informado suficientemente han surgido una serie de malentendidos sobre la sección española. Hay que acabar con este astdo de cosas que entorpece el funcionamiento de la organización.

Os enviamos la carta recibida estos días de Salamanca y nuestra contestación, con lo cual ya no tendremos que extendernos sobre este punto. El único comunismo organizado en Salamanca (en la región) puede decirse que es el nuestro. Solo el Partido en la capital (Salamanca). Nuestros camaradas han podido ingresar en el Partido como "trotskistas", sin que se les haya exigido ninguna capitulación. Pero en el preciso momento en que a causa de la aparición del Partido, con la superioridad de medios de propaganda que tiene sobre nosotros y nuestra crisis interior, hacia decrecer el grupo, pero todas las enormes ventajas que supone el poder actuar en el Partido, estos camaradas no las están utilizando suficientemente, sino que se están dejando influenciar por el stalinismo y olvidando la actuación oposicionista intransigente. Sin embargo, hay que recordar que como tantos allí, existentes camaradas reaccionaron pronto y le sabrán sacar el rendimiento máximo a su situación privilegiada.

Respecto a la información sobre la situación española que pensáis publicar en el próximo Boletín Internacional. Nosotros no pensamos contestar en detalle a todo lo sumo de arbitrariedades y tonterías que dice el camarada Lacroix en su Boletín. Sería meterse en una polémica confusa, interminable y perfectamente inútil. La política sindical, por ejemplo, la ha orientado toda el camarada Lacroix, con nuestra conformidad desde luego (Ya sabeis que el régimen interior de nuestra sección era, y es todavía, muy imperfecto, en lo que se refiere a las reglas democráticas). Si ahora porque sabe que la organización internacional tiene dudas sobre la justezza de nuestro punto de vista en la cuestión sindical, quiere utilizar este tema para seguir sembrando la confusión, ni nosotros, ni vosotros debéis aceptar esta provocación. La cuestión sindical, como todas las cuestiones se pueden discutir ordenadamente, pero son completamente extrañas a los motivos de esta crisis. De la cuestión electoral tendremos que hablar largamente, en vista de la confusión nacional e internacional que reina respecto a los acuerdos de nuestra sección sobre este punto. En una carta que enviaremos al camarada Trotki estos días lo creemos necesario - abordaremos este tema al tratar la cuestión de relaciones entre fracción y Partido.

Todavía el C.C. no ha discutido los acuerdos de la Preconferencia. Pero esto se hará inmediatamente. Seguramente, se os enviará mañana el informe, así como también el informe sobre la situación española. Este último, sobre todo, debería figurar en el Boletín.

En las actas de la reunión del S.I. del día 16 de febrero, solo os haremos una advertencia respecto a la situación alemana. Creemos que para ayudar a la sección alemana a superar la crisis interior el S.I. debiere simplificar la más posible los temas de discusión. Una discusión en este momento sobre la cuestión rusa y la naturaleza del Estado soviético, degeneraría fatalmente en un academismo estéril. No debemos permitir en este momento, que la sección alemana emprenda una revisión de toda nuestra teoría sobre la naturaleza del Estado Soviético. Las posiciones de la Oposición a este respecto son perfectamente firmes, y sólidas, producto de una larga labor teórica. En la declaración de principios de la Preconferencia están suficientemente definidas. El problema de las relaciones entre fracción y Partido, s decir la necesidad de actuar en este momento sobre la totalidad

de la clase obrera, es un tema mucho más limitado en su contenido y no tiene por qué alterar en lo más mínimo nuestras posiciones de principio respecto a la Internacional Comunista y a la U.R.S.S. A los camaradas que tienen una posición próxima al grupo capitulador (Well) hay que demostrarles que tenían un concepto demasiado limitado y esquemático del papel de la fracción. A las desviaciones ultraizquierdistas, que posiblemente surgirán ahora en el seno de la sección alemana ante la deporable política stalinista hay también que tratar de ganarlos. Lo que se plantea ahora en Alemania no es una revisión de los principios fundamentales de la Oposición, sino el problema que pudieramos llamar de estrategia de la fracción, es decir, de introducir en el Partido y en el proletariado en general, en la medida de nuestras fuerzas, nuestra plataforma de lucha contra el fascismo. La discusión debe concretarse fundamentalmente a que la sección alemana adopte una posición firme en la cuestión de la R.G.O. (Oposición Sindical Revolucionaria), y a que reconozca la necesidad de actuar decididamente sobre la totalidad del movimiento obrero. Esta último no presupone ninguna revisión de nuestras teorías sobre la U.R.S.S. y la I.C., sino su asimilación completa. Hacer este delimitación de los problemas es altamente útil para evitar que la sección alemana se sumerja en una discusión interminable, que podría paralizar sus movimientos.

Cordiales saludos comunistas

Por el C.E. de la I.C.E.

El secretario accidental

L. Ferrell



P.D. - Os adjuntamos una carta que hemos recibido del trámite "Spurrtacus" que nos ha sorprendido.

Mucho os agradeceríamos trasmitíosese al camarada Naville el encargo de que no se olvide de enviar siempre a Andrade - Luchana, 16, Madrid "La Verité", "La Lutte de Classes" y los Boletines (International y de la Ligue). Son materiales indispensables en la dirección de la revista.

También debéis enviarnos las direcciones de si Brasil, que a no son muy necesarias para ver de colocar allí la revista.-

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions internacionals Sedov

